

Syrrhaptus paradoxus (Pall.) in Galizien.

Wie mir Herr A. von Mniszek, Redakteur der polnischen Jagdzeitung „Lowiec“, unter dem 14. XI. 1909 mitteilt, wurden den 12. XI. in Zyrawa, Stryjer Bezirk, ca. 60 Kilometer südlich von Lemberg, 4 Steppenhühner beobachtet.

von Tschusi zu Schmidhoffen.

Raubmöven im Salzburg'schen.

Mitte September 1909 wurde bei Mattsee und am Seekirchner See je ein *Stercorarius parasiticus* L. juv. geschossen. Ersterer war heller mit weißlicher Kehle und ebensolchem Ringe um den Hals, letzterer sehr dunkel mit helleren Federrändern. Die Fußfärbung war die im „Naumann“ bei Jungen beschriebene.

Ein junger *Stercorarius pomarinus* Temm. wurde am 26. September in der Nähe der Zivil-Schießstätte in Salzburg geschossen. Er war dunkelbraun mit rostroten Rändern.

Salzburg, 13. X. 09.

Josef Graf Plaz.

Weisse Stare in Kroatien.

Am 29. Juli d. J. zog hier ein Schwarm Stare durch und unter ihnen befanden sich 2 weiße Exemplare. Einen ließ ich durch den Jäger schießen, der andere entzog sich der Nachstellung. Der erlegte Star war ganz weiß, der andere wies dunkle Flecke im sonst weißen Kleide auf. Ich sandte dieses interessante Stück an das Landesmuseum in Agram, wohin ich schon öfters seltenere Objekte geschickt habe.

Vidovec-Varazdin, 27. XII. 09.

Baronesse Camilla Jordis.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Ornithologisches Jahrbuch](#)

Jahr/Year: 1910

Band/Volume: [21](#)

Autor(en)/Author(s): Plaz Josef Graf

Artikel/Article: [Raubmöven im SalzburgÄ½schen. 61](#)